

Presidente satisfecho por el cese al fuego en Nicaragua

El presidente de la República, Dr. Oscar Arias Sánchez recibió con beneplácito la noticia de que las autoridades sandinistas y los "contra", acordaron un cese al fuego.

El mandatario dijo que es motivo de enorme alegría el haber logrado un cese al fuego en Nicaragua; una vez más constatamos los costarricenses que el diálogo produce milagros".

Agregó que "se trata de un paso muy significativo hacia la obtención de la paz que tanto anhelan los pueblos centroamericanos".

El presidente Arias Sánchez aseguró que se trata de una confirmación de que "si hay voluntad y buena fe se pueden lograr acuerdos que para muchos parecen imposibles de alcanzar".

LPH-24-3-88

El mandatario costarricense indicó que con posterioridad se referirá con más amplitud al asunto, pero fue enfático en manifestar su complacencia por el acuerdo tomado por las autoridades del Gobierno nicaragüense y los representantes de "la contra".